

Randonnée sous le soleil entre Marquein et la Louvière le 13 janvier

La randonnée a débuté à Marquein. Nous étions 32 randonneurs et randonneuses. Dans la première montée, nous avons observé le château de Marquein et Gérard nous a dit quelques mots sur l'origine des châteaux du Lauragais (période du pastel). Après avoir parcouru un long chemin en crête avec vue sur les Pyrénées et croisé au loin des biches, nous sommes arrivés à La Louvière (nom donné en raison d'une légende sur des loups qui rôdaient autour du village).

Le maire nous attendait à la salle des fêtes où il avait installé les tables et chaises. Le pique-nique a débuté par un apéro offert par des nouveaux randonneurs et s'est terminé par la galette traditionnelle et le cidre offerts par Emmanuel (en souvenir de son épouse Nicole qui était une fidèle des randonnées de l'AVF). Après une heure-trente de pause repas, le maire nous a fait visiter l'église du village avec son clocher campanile et une petite chapelle magnifiquement décorée. Les derniers kilomètres ont été parcourus sous le soleil mais avec un vent glacial. L'ensemble des participants a apprécié cette première randonnée de 2025.

Les animateurs